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いただいたご意見
保育園道路側の植木が伸び、枝が子どもの顔に当たってしまう長さで危険を感

じた。

当園の回答
保育園が緑地の管理者ですので、道路側の植木と園裏側緑地の木々の伐採を

行ってまいります。ご心配をおかけして申し訳ございませんでした。

いただいたご意見
緑地の管理が保育園であるならば、花壇部分に4・5歳児で花を植えるなど有効

に使ってはどうだろうか。

当園の回答 素敵なご提案をありがとうございます。検討いたします。

いただいたご意見
職員の顔写真は４月になったらすぐに貼り出してほしい。新しい先生たちはす

ぐに覚えたいと思っている。

当園の回答
確認していただきありがとうございます。次年度は4/1を目指して貼り出せるよ

うにいたします。

いただいたご意見
１歳児以上児のクラスでも給食参観をやってほしい。人気のメニューのレシピ

がほしい。味付けを知りたい。家だと濃いような気がする。

当園の回答

ご意見ありがとうございます。今年度は０歳児クラスの離乳食参観を優先させ

ていただきました。感染症が落ち着いてきたこともあり次年度からはここ数年

自粛していました給食試食会等が復活できると感じております。またレシピの

件は給食担当者に伝え、ご案内する方向で検討しております。

いただいたご意見

クラス懇談会楽しかったです。他のご家庭の様子を知ることができて本当に良

かった。色々な意見を聞くことができて悩みの解決につながった。できれば年2

回開催してほしい。

当園の回答

ご要望ありがとうございます。懇談会は園側としてもとても有意義なものでし

た。特にお父様方の参加、ご意見が多く、うれしく思いました。お子様の様子

から必要と思われる開催時期や回数は検討したいと思います。

いただいたご意見
コドモンの入眠時間等保護者入力が30分刻みなので、15分単位に変更してもら

えないだろうか。実際に寝た時間を入力する際に迷ってしまうことが多い。

当園の回答

ご意見ありがとうございます。コドモンに関しては今すぐ改善できますとはお

約束できませんが、保護者さまが使いやすいものに改善していけるよう、今回

のご意見を本部からコドモンに伝えます。


